

## Polsek Bungursari Polres Purwakarta Gelar Patroli dan Hibauan, Cegah Pungli di Lingkungan Masyarakat

Kota Bogor - [KOTABOGOR.PRESS.WEB.ID](http://KOTABOGOR.PRESS.WEB.ID)

May 19, 2024 - 06:45



Purwakarta - Dalam upaya memberantas praktik pungutan liar (pungli) dan menjaga ketertiban di lingkungan masyarakat, Polsek Bungursari Polres Purwakarta mengintensifkan patroli serta menyampaikan himbauan kepada warga. Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan kesadaran akan bahaya pungli serta mendorong masyarakat untuk turut serta dalam upaya pencegahan.

Setiap harinya, petugas Polsek Bungursari melakukan patroli di berbagai titik rawan di wilayahnya. Selain memantau situasi, petugas juga berinteraksi langsung dengan warga, memberikan sosialisasi tentang pentingnya melaporkan praktik pungli serta memberikan informasi tentang saluran pengaduan yang tersedia.

Kapolsek Bungursari, Kompol R Dandan Nugraha Gaos, menjelaskan bahwa langkah ini diambil untuk memastikan bahwa wilayah Bungursari bebas dari praktik pungli yang merugikan masyarakat. "Patroli dan himbauan ini merupakan bagian dari komitmen kami untuk memberantas pungli dan menciptakan lingkungan yang adil dan bersih. Kami ingin masyarakat merasa aman dan nyaman, serta tidak takut melaporkan jika ada praktik pungli yang terjadi," ungkapnya pada hari Sabtu, 18 Mei 2024.

Lebih lanjut, Kompol R Dandan Nugraha Gaos menegaskan bahwa partisipasi aktif masyarakat sangat penting dalam upaya ini. "Kami mengajak seluruh warga untuk tidak segan-segan melaporkan jika menemukan atau mengalami pungli. Kerjasama antara kepolisian dan masyarakat sangat diperlukan untuk memberantas pungli sampai ke akarnya," tambahnya.

Selain patroli, Polsek Bungursari juga mengadakan sosialisasi di berbagai tempat seperti sekolah, pasar, dan pusat-pusat kegiatan masyarakat. Dalam sosialisasi tersebut, petugas menjelaskan dampak negatif dari pungli dan memberikan tips tentang cara mencegah serta melaporkan praktik tersebut.

Dengan menggelar patroli rutin dan memberikan himbauan, Polsek Bungursari Polres Purwakarta berusaha keras untuk menciptakan lingkungan yang bebas dari pungli. Melalui pendekatan proaktif ini, diharapkan masyarakat menjadi lebih sadar dan berani untuk melaporkan praktik pungli, sehingga tercipta suasana yang lebih transparan dan tertib di wilayah Bungursari.